



25/10/2001

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LA PRESENTACIÓN DE LA SERIE *SUEÑO OLÍMPICO*, DE TVE

Madrid, 25-10-2001

Alteza, señoras y señores,

Para mí es una gran satisfacción poder participar en este acto en una doble condición: en la condición de deportista modesto, aunque, eso sí, por lo menos esta mañana he entrenado gracias a Abel Antón y Martín Fiz, y, sin duda, también como Presidente del Gobierno en una responsabilidad y una vocación que aplico con la mayor intensidad y con la mayor dedicación posible, que es el apoyo y el impulso al deporte español.

Quiero decirles que aprecio mucho el trabajo que hacen todos ustedes, a partir del programa ADO. El programa ADO ha transformado el deporte olímpico español. Lo cambió radicalmente a partir, como nos ha sido contado, de 1988 en su comienzo y lo lleva haciendo año tras año.

Ahora tenemos una nueva oportunidad, oportunidad en la que la colaboración del Comité Olímpico Español, del Consejo Superior de Deportes y de Radiotelevisión Española debe permitir ambicionar nuevas metas y más posibilidades para nuestros deportistas.

Pero no solamente el deporte y el impulso al deporte y el programa ADO deben ser un cómputo, que es muy importante, de medallas. Repasando papeles últimamente, he visto que, como no podía ser de otra manera, la mayor parte de las medallas olímpicas que ha conseguido España se consiguen desde 1988 para acá. Eso es muy importante y tenemos que seguir manteniendo esa ambición. Por eso todo lo que sea que nuestros deportistas lleguen con el mejor apoyo posible, en las mejores condiciones posibles, a Atenas-2004, que será una cita especialmente relevante además, será muy positivo y extraordinariamente positivo.

Los primeros Juegos de la era moderna fueron en 1896 en Atenas. Los primeros Juegos también, prácticamente, de este nuevo milenio serán en Atenas en el año 2004, 108 años después. Es una gran oportunidad simbólica y es una gran oportunidad para los deportistas españoles que, como se nos ha explicado --no en todas las disciplinas, en algunas especialmente--, viven un buen momento. Aprovechar esa oportunidad con el impulso de todos, insisto, del Comité Olímpico, del Consejo, de Radiotelevisión y de las empresas patrocinadoras del programa ADO, es muy importante.

Dentro de eso, el que se impulse permanentemente el espíritu olímpico, el espíritu deportivo, el que nosotros los ciudadanos, en este caso, de más o menos deportistas conozcamos a aquellos que se preparan para competir en los Juegos Olímpicos y sepamos apreciarles desde el punto de vista, no solamente deportivo, estrictamente deportivo, sino en sus facetas, si se quiere, más íntimas, más particulares, más privadas; me parece, sin duda, un valor muy importante.

Por eso aprecio mucho también el esfuerzo que hace Radiotelevisión Española al poner en marcha este programa "Sueño Olímpico". Lo importante de los años es que existen y lo importante de los sueños es que luego es posible hacerlos realidad. Ojalá con el impulso de los realizadores, a los cuales felicito, podamos ver muchos de esos sueños convertidos en realidad en Atenas en el año 2004, y ojalá podamos vibrar con ese espíritu deportivo, olímpico, que a todos, desde luego, nos acompaña y que todos queremos desarrollar.

Pero también les quiero decir que otra faceta muy importante es, a través de estos programas y a través de estos solamente planes, transmitir los valores serios, los valores profundos, que deben animar a todo deportista y que le deben acompañar cuando triunfa y cuando pasa momentos duros, que deben acompañar una sana competición.

Esos buenos valores del esfuerzo, del sacrificio, del trabajo, de ganarse las cosas con esfuerzo personal, son los que al final dan los buenos triunfos. Y hoy, la sociedad, todas las sociedades y también la sociedad española, necesita ver en sus deportistas y necesita que en los programas que se hacen desde esta casa, por ejemplo, Televisión Española, y, en este caso, a través de "Sueño Olímpico", se transmitan esos valores que hacen a las sociedades mejores.

A todos ustedes, por lo que hacen por el deporte español; a todos ustedes, por lo que hacen por nuestros deportistas, y a todos ustedes, que comparten esos valores, les quiero dar esta mañana las gracias y animarles muy sinceramente a que lo sigan haciendo. Y a los deportistas españoles, el mejor de los éxitos y la mejor de las suertes.

Muchas gracias a todos y muy buenos días.